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PRESIDENTE  

Federica Titas  

 

SEGRETARIO  

Simone Giannotta  



Il Consiglio si riunisce il giorno 05 Febbraio 2022 alle ore 09:30 in via telematica tramite piattaforma Google 

Meet come stabilito dal Decreto Rettorale n.486 del 6 Novembre 2020, per discutere il seguente ordine del 

giorno: 

1) Elezione di un membro supplente in seno al CUG ai sensi dell’articolo 74 del vigente Regolamento 

Generale dell’Ateneo; 

2) Elezione del coordinatore della CACSA ai sensi dell’articolo 7 del vigente Regolamento di 

funzionamento del Consiglio degli Studenti; 

3) Varie ed eventuali. 

 

Assume la presidenza della seduta la signorina Federica Titas, svolge la funzione di segretario il signor 

Simone Giannotta.  

Cons. Titas Federica PRESENTE 

Cons. Andrea De Luna  PRESENTE  

Cons. Minniti Salvatore ASSENTE 

Cons. Fichera Chiara PRESENTE 

Cons. Felici Gabriele PRESENTE  

Cons. Ivanova Olesya PRESENTE 

Cons. Di Santo Rebecca PRESENTE 

Cons. Giannotta Simone PRESENTE 

Cons. Sarcina Sofia Elena PRESENTE 

 

 

 

Per un totale di n.  

PRESENTI: 8 

ASSENTI: 1 

ASSENTI GIUSTIFICATI: 0 

 

 

 

 

 

Constatato il numero legale, la Presidente TITAS inizia la seduta 

 



1) Elezione di un membro supplente in seno al CUG ai sensi dell’articolo 74 del vigente Regolamento 

Generale dell’Ateneo:  

Il Consiglio degli Studenti, all’unanimità, decide di approvare la candidatura dello studente Andrea 

De Luna. 

 

2) Elezione del coordinatore della CACSA ai sensi dell’articolo 7 del vigente Regolamento di 

funzionamento del Consiglio degli Studenti: 

Il Consiglio degli Studenti, all’unanimità, decide di approvare la candidatura dello studente Andrea 

De Luna. 

 

3) Varie ed eventuali: 

La Presidente Titas informa il Consiglio degli Studenti dell’avvenuto incontro tra tutti i Presidenti 

degli Studenti degli Atenei Marchigiani in merito all’elezione di n. 3 Studenti all’interno del 

Consiglio di Amministrazione dell’Organo della CRUM e di n.1 studente all’interno del Consiglio di 

Amministrazione dell’ERDIS, riferendo che è stata presa decisione all’unanimità sulla candidatura di 

n.1 studente per Ateneo, garantendo così la rappresentanza di tutti gli Atenei.  

 

 

Non emergono ulteriori argomenti di discussione.  

 

Alle ore 10:00 la Presidente Titas dichiara conclusa la riunione. 

 

 

Letto e sottoscritto  

F.to IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE  

Simone Giannotta  

 

F.to LA PRESIDENTE  

Federica Titas  

 

  

 

 

 

 

 


